

La vigogne porte aussi les oreilles droites , longues et se terminant en pointe ; elles sont nues en dedans et couvertes en dehors d'un poil court ; la plus grande partie du corps de l'animal est d'un brun rougeâtre tirant sur le vineux , et le reste est de couleur isabelle ; le dessous de la mâchoire est d'un blanc-jaune ; la poitrine , le dessous du ventre , le dedans des cuisses et le dessous de la queue sont blancs ; la laine , qui pend sous la poitrine , a trois pouces de longueur , et celle qui couvre le corps n'a guère qu'un pouce ; l'extrémité de la queue est garnie de longue laine. Cet animal a le pied fourchu , séparé en deux doigts qui s'écartent lorsqu'il marche ; les sabots sont noirs , minces , plats par-dessous et convexes par-dessus ; ils ont un pouce de longueur sur neuf lignes de hauteur et cinq lignes de largeur ou d'empattement.

Cette vigogne a vécu quatorze mois  
 Quadrup. V. 28